

大 相撲「高山場所」の開催決定 枝川親方、國島市長を表敬訪問



高山市で今年の10月17日、大相撲秋巡業の「高山場所」が開催されることが決まり、日本相撲協会の枝川親方が6月27日、高山市役所で國島芳明市長を表敬訪問しました。大相撲高山場所は平成12年以來、17年ぶりの開催です。枝川親方は「巡業は力士に身近に触れ合ってもらえる場。稽古の様子も間近で見学できます」と語り、國島市長は「高山の味覚を存分に味わって頑張ってください」と述べました。高山場所は10月17日(火)、飛騨高山ビッグアリーナで開催。全幕内力士を含む総勢約270人の相撲団が訪れ、取組などが行われます。

【チケット販売】メ〜チケ (WEB)、チケットぴあ、ローソンチケット、イープラス、セブンチケットなど

犯 罪や非行のない明るい社会を 「社会を明るくする運動」のメッセージを伝達



「社会を明るくする運動」とは、犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な運動です。今年度の「社会を明るくする運動」の首相、県知事メッセージの伝達が6月29日、市役所で行われました。保護司会の松浦武会長が首相、更生保護女性会桐山恒子会長が県知事のメッセージを読み上げて活動への協力を依頼すると、國島市長は「若者に希望あふれるまちづくりに尽力いただき感謝しています。市としても犯罪に遭わない安心安全なまちづくりに取り組んでいきます」と話しました。



飛 騨高山応援ソングを熱唱 上田正樹さん、ほほえみの街角 コンサートを開催

小中学生時代を高山で過ごし、現在シンガーソングライターとして活躍する上田正樹さんが高山を盛り上げようと作詞作曲した「ほほえみの街角」のコンサートが7月9日、市民文化会館で開催されました。コンサートは、市制施行80周年と大垣共立銀行創立120周年を記念して行われ、高山西高等学校ウインドアンサンブル部と高山少年少女合唱団も共演。最後に全出演者による飛騨高山応援ソング「ほほえみの街角」が披露されると、会場は歓声に包まれました。

守りたい人がいる 守りたいまちがある

シリーズ消防団 No.13 高根支団 支団本部・第2分団

高根支団第2分団は、高根町東部の阿多野郷から野麦町内を管轄しています。阿多野郷地区には、アイミックス自然村南乗鞍キャンプ場、野麦地区には、野麦オートビレッジと二つのキャンプ場があり、ともに乗鞍岳の麓に位置し、雄大な景観を楽しむことができます。また、明治から昭和初期にかけて糸引き工女が通った野麦峠を有し、多くの観光客で賑わいをみせています。高根支団では、消防団OBを中心とした災害活動団員制度を導入し、消防力の充実を図るとともに、毎年春季、秋季にはさまざまな訓練を行い、いざという時のために準備を整えています。今後も、団員一丸となり、高根地区の安全安心を守っていきたく思いますので、ご理解とご協力をお願いします。

谷分団長／19人、立道支団長／6人



高根支団 支団本部 (立道支団長)、第2分団 (谷分団長) 以下団員のみなさま

消防団員募集中!
詳しくは消防総務課 (☎ 34-3792) または各支所、最寄りの消防署まで